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MEMÓRIA DA 9ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO - CTMH 
 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 08/03/2016 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – MEMBROS  

Entidade  Nome 

DAEE Alfredo Pisani 

CETESB Lilian Peres 

CETESB Nelson Menegon 

Secretaria da Saúde Arnaldo Muro Elmec 

Sabesp Nilzo Fumes 

EMAE Raphael Ferreira 

FIESP Ronaldo Vasques 

SAMA Carlos César Fracasso 

SCBH-Cabeceiras Rodrigo Ferraz Moreira 

CONVIDADOS 

FABHAT Joselene Alves 

SSRH/Secretaria Executiva Beatriz Gonçalves 

Ausências Justificadas: 
Wanderley Paganini (Faculdade de Saúde Pública USP) 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Aprovação da memória da 8ª Reunião:  

Memória aprovada após a solicitação do Nilzo de inclusão de que todas as entidades representadas 
na CT-MH devem divulgar seus dados e informações para inclusão no boletim de monitoramento. 

2. Revisão do edital para apresentação e seleção de empreendimentos relativos ao 
monitoramento hidrológico 

A coordenadora Lilian justificou a necessidade de antecipar a reunião em razão do curto prazo 
disponível para elaboração e apreciação por todos os membros do edital. 

A coordenadora Lilian juntamente com os demais membros presentes realizou revisões, inserções e 
correções visando encaminhamento do mesmo para aprovação na CTPA. Entre outros temas, foram 
definidos os critérios de pontuação a ser adotado nos empreendimentos.  

Ronaldo da FIESP comentou sobre sua proposta de alteração do título do edital. 

3. Boletim de Monitoramento 

Lilian apresentou a estrutura do boletim com os dados enviados pela Sabesp, EMAE, DAEE e CETESB. 

Foi solicitado ao Rodrigo Ferraz alterações nos mapas elaborados por ele visando melhoria da 
visibilidade, considerando a grande quantidade de pontos de monitoramento. 
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Foi solicitado ao Nilzo alterações nas cores das linhas dos gráficos dos Sistemas Produtores da RMSP 
operados pela Sabesp. 

Pizani comentou que a elaboração de estudos estatísticos dos dados de chuvas está em 
desenvolvimento. 

Houve consenso que, com as alterações propostas, o boletim já pode ser enviado para aprovação na 
plenária. 

 

4. Encerramento 

Não havendo mais assuntos a serem tratados a reunião foi encerrada. 

 

 


